
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ.　榊原　邦彦君
●ソングリーダー　　　　　　　  石川　信行君
●ロータリーソング　　「それでこそロータリー」
●ピアノ　　　　　　　中田　美由紀さん
●ゲスト　　　半田市社会福祉協議会
　　　　　　　事務局次長　前山　憲一様
　　　　　　　半田市社会福祉協議会
　　　　　　　ボランティア地域ささえあいセンター
　　　　　　　センター長　松本　涼子様
（会長挨拶）  　　　　　半田南RC会長　川澄　哲裕君
本日は職場例会として、半田市社会福祉協議会様のお話
を聞きたいと思い、お願いを致しましたところ快くお引
き受けいただきました。半田市社会福祉協議会様とは、
27年ほど前から半田災害ボランティアコーディネータ
ー（VCの会）にてお世話になっております。ここ数年前
からは、子ども食堂、フードバンク、また、半田市、社協と
共同で、災害に関する協定を結んでおります。RI及び地
区ロータリーでは近年、地域社会への貢献について積極
的に行うよう常々指示が出ます。コロナの影響ももちろ
んあるのでしょうが、もっと地元住民にロータリークラ
ブを知ってもらおうという公共イメージ向上がその趣
旨ではないかと考えられます。実際にロータリークラブ
って何をしてるの、という声は私もよく聞きます。簡潔
にお答えできるようポイントを絞って説明できると良
いかと思っています。過去の実績からもまた現在進行形
でも社協さんは、半田南RCにとっては、絶好のパートナ
ーではないかと私は感じております。今日は、社協さん
の事を深く知る機会になることを願っております。

（幹事報告）
① 来週、再来週の予定について
●出席委員会
　第2018回例会　１月24日（火）　天気（曇）
　本日の例会は25名の出席にて、出席率は83.33％です。
●Smiling Box
石川　勝彦君　朝５時に目覚めNHKラジオ「マイア

サ！」を聞くのが日課です。ニュース
や天気予報、日本国内や海外からの「毎
朝便り」や「今日は何の日」と言う新
鮮な出来事を教えてくれます。さわや
かな朝の始まりです。お試し下さい。

鈴木　宏司君　テラスさんお世話になります。半田市社
会福祉協議会、前山憲一様、松本涼子
様、本日はよろしくお願いします。

川澄　哲裕君　全国社会福祉協議会の成り立ちが、1908
年明治41年「中央慈善協会」であり、
その初代会長が渋沢栄一氏であること
を知りました。本日は、半田市社会福
祉協議会様のことをもっと知る機会に
なればと願っております。

伊藤　亜樹君　社会福祉協議会様、本日宜しくお願い
します。

早退します。　堀田　敏行君
〇お世話になります。
　都築　延男君　　近藤　敏通君　　石川　信行君
　間瀬　　正君　　竹内　俊郎君　　石川　勝彦君
　榊原　　肇君　　榊原　邦彦君　　山本　育輝君

　鈴木　宏司君　　榊原　　英君　　岩部　雅人君
　手島　嘉宏君　　川澄　哲裕君　　蜷川　勝己君
　河合　英樹君　　杉山　知子君　　堀田　敏行君
　榊原顕太郎君　　山北　正義君　　伊藤　亜樹君
　芳賀　康宜君　　前田　晃教君　　戸田　孝士君
　野畑　俊光君
　　　　　　　　　　　　　　　合計25名　　34,000円

会 長 挨 拶

（次回例会）
第2020回例会　会員卓話
２月７日（火）　於：半田商工会議所

次回の例会

第2018回 2023.1.24

幹 事 報 告

会場変更例会 場所：中国料理テラス

卓　　　話

演　者　半田市社会福祉協議会
　　　　事務局次長　前山　憲一様
演　題「渋沢栄一氏が初代会長となった中央慈善協会
　　　（のちの全国社会福祉協議会）の事業について」


